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［点鐘］［ロータリーソング］R-O-T-A-R-Y 

［PETS 修了書］      ［3 分間スピーチ］ 

上薗会長エレクト       木脇良知会員 

    
［国際奉仕委員会］内田委員長 

6/4～14 のドイツ受入学生のホームステイについてのお願

いと、フィンランド派遣高校生の報告書が完成したことの

発表がありました。 

【多賀城 RC へお礼文】 

友好クラブ多賀城ロータリークラブ佐藤仁一郎会長 

および会員の皆様へ 

先日は、鹿児島南ロータリークラブより 8名、プロバス

クラブより 2名の合計 10名で訪問し、東日本大震災で亡

くなられた尊い 188名の追悼式に参加させて頂きました。

家族を一瞬にして奪われた方や、会社を流された方など、

想像もつかない苦しみや悲しみを乗り越えられた皆様、4

年ほど前に鹿児島においでになった 12名の方々と再会で

きる喜びを、どのように挨拶をすれば良いのか非常に迷い

ました。挨拶文を何回もやり直し準備しましたが、再会し、

穏やかで心からのおもてなしをされる皆様に接し、どのよ

うにして未曽有の辛い経験を克服されたのだろうか、と考

えさせられる二日間でした。 

追悼式や万灯会などでの多賀城市長菊地健次郎様のご

挨拶の中で多くの感銘を受けました。遺族の子供たちの献

花の姿を見たとき「この子供たちのために何かできないだ

ろうか」そう思ったのは私だけではなかったと思います。 

観光案内も随所で思いやりと優しさ、ご配慮を感じまし

た。日本で 3番目の多賀城市立図書館（TSUTAYA図書館）

は非常に立派で、多くの人たちが本を読みながら思い思い

にくつろいでいらっしゃる様子を見ました。 

宮城県に 13の市があり、その中でも多賀城市が最も早

く復興したと聞きました。ロータリアンである菊地市長の 

リーダーシップの賜物と思いました。 

クラブ創立 45周年記念夫人招待例会「ようこそ鹿児島

南 RC様」ではおいしいお酒やおいしい食、スライド上映、

尺八演奏会など、心からのおもてなしに感激しました。 

来年 12月の鹿児島南ロータリークラブの創立 60周年記

念式典に多くの皆様がおいでになることを願っています。

どうぞよろしくお願い致します。 

多くのことを学ぶすばらしい多賀城訪問でした。ありが

とうございました。 

 先日、DVD やおいしい日本酒、お菓子などたくさんの

お土産を送って頂きました。 

心より感謝いたします。ありがとうございました。 

鹿児島南ロータリークラブ 会長 上川咲男 

【会務報告】 

①地区拡大・増強部門より、比叡山・延暦寺への春のメイ

クアップツアーの案内が届きました。 

 日程は 5 月 8 日～9 日、野中パストガバナーにより延暦

寺非公開部案内等あり、大津 RC へメークアップするツ

アーです。詳しい内容は事務局までお尋ねください。 

②3/29 の賀寿の宴、4/5 の職場訪問、出欠の回答をお願い

します。 

③昨年 10 月に開催された「第 11 回かごしまアジア青少年

芸術祭」の実施報告書と DVD が届きました。 

③本日例会終了後、第 9 回定例理事会を開催いたします。

理事役員はお集まりください。 

 

平成 29 年 3 月 15 日 第 2837 回例会 

第 9 回定例理事会議事録 

出席者：上川・上薗・内田・柳元・能勢・今村・玉利 

    武井 

1. 2 月収支について  承認 

2. 米山奨学生の馬麗娜さんの今後について 

  何らかの形で当クラブとの関係を維持できないか。  

  米山奨学会学友として例会に出席頂いてはどうか。 

  規定等によらず柔軟に対応する。 

3. フィンランド受入学生について 

  延期と説明。承認。 

4. ドイツ受入学生ホームステイについて 

  ホストの協力を 6 名ほどお願いしたい。4 月 20 日

までに決定したい。 

5. 旅費規程について 

  地区委員への対応がまちまちなので、規定見直しで

検討。宿泊代についてクラブで負担する項目を具体

的に示す。判断に迷うケースは理事会に諮る。 

6. 内田年度の幹事候補について 

  結論は来月。 

報告 

4月 15日開催 RYLAについて 

集合 9：00。受付開始 9：30。開講式（上川会長） 

大重ガバナー欠席。古木、興津両ガバナー補佐出席。 


